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したら

６月２日の大雨で、
穏やかな寒狭川の景色が一変しました

（道の駅したら付近）



件名 結果 備考
許可

承認
承認
可決
可決
採択

可決

全員賛成
全員賛成
全員賛成
全員賛成
全員賛成

全員賛成

請願訂正の届出について
(沖・駒地区における風力発電所建設計画の中止を求める請願）
専決処分の承認について（設楽町固定資産評価員の選任について）
専決処分の承認について（設楽町税条例の一部改正）
委託契約の締結について（津具地区農業集落排水処理施設等に関する業務委託）
委託契約の締結について（名倉地区農業集落排水処理施設等に関する業務委託）
「沖・駒地区における風力発電所建設計画の中止を求める請願」について
（追加）
設楽町「沖・駒地区における風力発電所建設計画」を許可しないことを求める
意見書（追加）

件名 結果 備考
議案 可決

可決

可決
可決
可決

財産取得契約の締結について（令和5年度スクールバス購入）
  工事請負契約の締結について
（令和5年度田口小学校給排水管更新工事）
令和5年度設楽町一般会計補正予算（第１号）
工事請負契約の締結について（やすらぎの里大規模改修工事）
令和5年度設楽町一般会計補正予算（２号）

全員賛成
賛成多数
８：１
全員賛成
全員賛成
全員賛成

６月５日から６月20日までの16日間の会期で開催しました。初日は7人の議員に
よる一般質問、議案の上程と各委員会への付託を行いました。最終日には各委員
会へ付託した議案の審議結果の報告及び議決、追加上程された議案の審議及び議
決を行いました。

第２回
定例会
（６月）

令和５年８月３日

４月27日に開催し、上程された請願訂正の届出1件、専決処分の承認２件、請願
１件、議案２件と発議１件の議決を行いました。第１回

臨時議
会（４月）

５月１日に開催し、議長の選挙、副議長の選挙の後、（1）常任委員の選任（2）議
会運営委員の選任（3）東三河広域連合議会議員の選挙（4）北設広域事務組合議
会議員の選挙、追加日程として設楽町監査委員の選任を行い、新しい議会構成が
決まりました。

第２回
臨時議
会（５月）

・設楽ダム事業について

５月22日（月）、全員協議会を開催し、協議事項１件について説明を受け、審査
を行いました。第３回

全員協
議会（5月）

２



出産子育て交付金事業のうち、令和４年度内
に執行された分と令和５年度に繰り越された
分の使途について問う。
事業の始まりが遅かったため、今年度に繰り
越しとなったが、ほとんどがシステム改修費
に充当される。

入札状況は1社のみか。
現在、国内で29名規模の4WDマイクロバス
を製造しているのは三菱ふそう自動車(株)の
みである。
定員変更29人から25人(シートピッチ拡大)と
あるが、詳細な説明を求める。
29人仕様のマイクロバスであるが、1列減ら
して25人仕様としたことで、前の座席との間
隔が15㎝広くなる。そのことにより部活動等
の荷物の移動がスムーズになり、津具・田口
間を少しでも快適に過ごせるよう、配慮した。
付属のドライブレコーダーで映る範囲はどこ
になるか。車内も映るものが望ましいと思うが。
通常の運行で必要な前方・後方を確認できる。

マイクロバス購入に際しても、地元の業者へ
の対応を願う。
地元の業者にお願いをするのは当然のことな
ので、積極的に対応していきたい。
生徒を乗せる運転手の選定はどうしているのか。
運転手は設楽町職員ではなく、運転手選定を
含め業務委託している。

田口小学校給排水管更新工事の施工計画はど
のようなものか。
学校運営上、安全面や騒音など児童の学習活
動に支障のあるものについては、業者と話し
合いの上、できるだけ夏休み期間中に集中し
て工事を行う。学校が始まっても支障のない
ものについては作業を進める。何らかの理由
で工期が延長されることもあり得るが、工期
は10月20日までとしている。

民間保育所運営費補助について伺う。
数週間前に2名が退園したのでその不足分と、
私立保育園の公立化に向けて準備をしている
のでその部分を調整して補助を行う。

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

令和４年度設楽町一般会計繰越明許費
繰越計算書について

  財産取得契約の締結について
（令和５年度スクールバス購入）

  工事請負契約の締結について
（田口小学校給排水管更新工事）

令和５年度設楽町一般会計補正予算（第１号）

Ａ

Ｑ

令和５年８月３日

件名 結果 備考
陳情

報告

承認

その他

趣旨
採択
趣旨
採択
聞き
置く

趣旨
採択
聞き
置く
了承
了承
了承
承認

可決
決定
決定

最低賃金の大幅な引き上げと全国一律化、中小企業支援の拡充と
公正取引を求める意見書の提出を求める陳情
地方財政の拡充を求める意見書の提出を求める陳情

保育所職員の人材定着・確保のため保育士配置基準と公定価格を抜
本的に改善し、離職しない保育現場の実現を求める意見書の提出を
求める陳情
介護・障害福祉職場の１人夜勤をなくし、複数配置をあたりまえに
することを求める意見書の提出を求める陳情
「1年単位の変形労働時間制」導入のための条例制定ではなく、
  教職員の長時間過密労働解消のための施策を求める陳情
令和４年度 設楽町一般会計繰越明許費繰越計算書について
令和４年度 設楽町簡易水道特別会計繰越明許費繰越計算書について
令和４年度 設楽町公共下水道特別会計繰越明許費繰越計算書について
  専決処分の承認について
（設楽町職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例）
特別委員会の設置について
議会運営委員会の閉会中の継続調査について
設楽ダム対策特別委員会の閉会中の継続調査について

賛成多数
７：２
賛成多数
８：１
賛成多数
６：３

賛成多数
７：２
賛成多数
６：３

全員賛成

全員賛成

３



昨年のトラブル等を活かした改善点について
聞きたい。
近隣関係者への早期の挨拶や警備員の増員を
する。昨年同様に地区説明会も開催する。
出前講座（デモ走行）は希望校のみ実施だっ
たが、今年は拡大する予定はあるか。
夏休み期間中に奥三河総合センターグラウン
ドで開催予定である。

現状と内容について詳しい説明を聞きたい。
今より高速な回線を300回線増設するため負
担増となる。通信速度は速くなるが、使用料
は現状よりも880円上がる。

今年度の販売の時期と内容を知りたい。
令和５年８月１日から令和６年１月31日まで
３万冊を町内５か所で販売する。１人20冊ま
で購入可能。

６月２日の大雨被害状況について

道の駅したらの管理運営について

愛知林業技術強化カレッジについて

非常備消防費について

北設情報ネットワーク設備更改費について

ＷＲＣ（世界ラリー選手権）関連について

プレミアム付商品券について

６月７日開催 ／ 附託事件３件（議案１件、陳情２件）を審議しました。
付託された議案は全て「原案のとおり可決すべき」と決しました。
陳情２件は「趣旨採択」と決しました。

■ 令和５年度設楽町一般会計補正予算（第１号）【総務建設委員会所管】

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

令和５年度設楽町一般会計補正予算（第２号）
Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ
Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ａ

Ｑ

令和５年８月３日 ４

４か所のトイレ改修に伴い、男女の分けをな
しとするとの記載があるが、女性にとって非
常に辛いものになるのではないか。今後に禍
根を残すのではないかと考えるがどうか。
計画では男女共用にしたが、女性にも充分配
慮して検討したい。
男女の分けをなしとするという一文は削って
はどうか。
そのことも含めて検討していきたい。
監視カメラ３ヶ所の新設について、外部のみ
ならず施設内の設置などの配慮も必要ではな
いか。
今回は門扉付近に設置する。これは全体を監
視するという意味合いがあるが、今後必要に
応じて検討していきたい。
屋上防水改修について屋根全体か部分的改修か。
築30年以上経過しているので全面改修を行う。

６月２日の大雨による災害復旧の工事完了の
めどは。
町道名倉津具線、農地災害については補助申
請等の手続きがあるので、本年度末が完了予
定と推定される。その他の現場については、
順次施工し、早急に回復するよう心掛ける。
災害復旧箇所の把握状況と対応についての流
れはどのようになっているのか。
道路パトロールを行っているが、住民の方か
らの情報も必要となる。それらを建設課で把
握した上で、緊急性のある箇所などを優先し、
崩土除去を行い、初動体制として住民の方々
が孤立状態にならないよう心掛けている。
災害後、役場がつかんでいない情報について
も取り上げていただけるか。
現場を把握し、対応していく。

  工事請負契約の締結について
（やすらぎの里大規模改修工事）

Ａ

Ｑ

道の駅したらの管理委託料減額の理由は何か。
前駅長の常駐が難しい等の理由で辞退したた
め。現在は観光協会事務局長が務めている。

消防ポンプ自動車の納期予定はいつか。
今年度中に納入予定だが、年度をまたぐ可能
性もある。

町議会として県に対して詳細な説明を要請し
たい。
そのように県に申し入れしていく。

６月２日、３日の台風２号接近による大雨の
被害状況は。
全94件被害報告あり。内訳は町道58件、
河川２件、農地11件、林道21件、その他２
件。また清崎で家屋に土砂流入事案が１件
（けが人無し）あった。



Ｑ

Ａ
Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

可燃ごみ回収ボックスの旧来型の製造中止に
より、壊れた蓋はネットを張ることで対応し
ているが、別タイプに取り換えできないか。
蓋の破損はネットで対応する。他の部分まで
壊れてきた段階で別タイプに取り換える予定
である。
名倉小資源回収終了に伴い、資源ごみ回収ボ
ックスを清水区と東部区で新たに設置すると
聞くが。
資源回収用ボックスを新規購入し、その２か
所に設置する。

備品購入費として各校でどのような使い道を
するのか。
学校保健特別対策補助金として県から補助制
度があり、上限45万円で小中７校に計上した。
備品購入品目については学校判断となる。
新型コロナ感染症が５類に移行し使いきれな
い可能性は否定できないが、上限45万円とい
うことで学校側と調整する。

新型コロナウイルス感染症対策費について清掃総務費について

６月９日開催 ／ 附託事件４件（議案１件、陳情３件）を審議しました。
　付託された議案は全て「原案のとおり可決すべき」と決しました。
陳情１件は「趣旨採択」２件は「聞き置く」と決しました。

■ 令和５年度設楽町一般会計補正予算（第１号）【文教厚生委員会所管】

委員会終了後、道の駅アグリステーションなぐら、面ノ木ピット、道の駅つぐ
高原グリーンパークを視察しました。

令和５年８月３日５

● 改築の概要、来客状況などの説明を受け、改装された店内、食堂などを視察
● 面ノ木園地に設置されたピットの現状を視察

● 道の駅つぐ高原グリーンパーク併設のオートキャンプ場
　ウッディーの予約状況、施設の現状を視察

管内
視察

▲アグリステーションなぐら全景

オートキャンプ場▶

面ノ木園地に設置されたピット▶



委員会終了後、養護老人ホームやすらぎの里、旧奥三河郷土館、旧田口児童
館、旧名倉中学校を視察しました。
● 令和５年度に実施する養護老人ホームやすらぎの里大規模改修前の現状を視察
● 旧奥三河郷土館、旧児童館、旧名倉中学校の建物の現状と、郷土館収蔵物の
　整理状況を視察

管内
視察

　

▲旧奥三河郷土館

▲養護老人ホームやすらぎの里

▲旧名倉中学校

▲旧田口児童館

令和５年８月３日 ６

田口共同調理場と津具共同調理場の２つに集
約する案と田口共同調理場をセンターとして
１つにまとめる案の２案をベースとしている
が、１案にまとめる考えはあるのか。

１中１小を考慮して最終的には共同調理場セ
ンター化を目指すが、まずは２つの共同調理
場を有効活用し、その後センター化するのが
基本的な考え方である。調査事業そのものは
今年度７月末を期限とする。中間報告では工
事費、設計工事期間等については、集計、
整理中である。経費や児童・生徒主体である
ことを考慮し報告書を作成していく。

  給食調理場のセンター化構想について
（中間報告）
Ｑ

Ａ



委員会終了後、設楽ダム展望台から周辺工事の進捗状況を視察し、
併せて大雨による被害状況などの説明を受けました。現地

視察

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ
Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

付替え道路の笹平奴田線の道路中央部分の亀
裂の復旧は。
原因追求の詳細な調査を行った後に対策を講
じていく。
仮設パイプが流出したが、その後の対応は。
所在が確認されていないパイプが二十数本あ
る。今後は発見情報の収集に切り替えて対応
する。
設楽ダム完成後は新城市石田付近では 40cm
の水位が下がる説明だが、霞堤（　 ）に対す
る影響は把握しているか。
霞堤（　 ）地区の被害や水位の低減効果は、
豊橋河川事務所とともに精査作業をしており、
今後お示しできる機会に説明する。
転流工付近でのかなりの濁流がある。本体掘
削部分での影響はあるのか。
上流締切り、下流締切りがあるので土砂がま
るまる出ていくことはない。本体の中にも仮
排水トンネルを造るので被害はかなり小さく
なると考えられる。

付替え道路の設楽根羽線の暫定開放が今年秋
となっているが確かか。
遅れることのないようやっていく。
国道 257号のヘアピンカーブの竹林等の伐採
をしてもらえるか。
大至急伐採していくよう準備する。
町の地域振興策としての良策があれば教えて
ほしい。
具体的な良策は見当たらない。地域の方々の
声を聞いて進めていきたい。
町は小水力発電事業にかなりの期待と命運を
かけているが現状は。
特に小水力発電については、ダムの行程に密
接に関連するので早急に対処していきたい。

６月14日開催 ／ 所掌事務の調査を行いました。
設楽ダム建設事業・関連事業における台風２号接近に伴う大雨による災害状況、
工事進捗への影響について国土交通省と愛知県と設楽町からの説明を受けました。

令和５年８月３日7

▲設楽ダム左岸側工事状況　

▲設楽ダム工事説明

かすみ
てい

かすみ
てい

Ｑ
Ａ

Ａ

Ｑ



令和５年８月３日 8

　　投票率大幅減の要因として、投票区の再編・削減が考えられる。
もとに戻すべきべきではないか。
だれが立候補しているか分からないという声を選挙中に聞いた。掲示
場を増やすか、代替として選挙広報は発行できないか。
　　　　臨時期日前投票は一定の効果があった。移動支援は周知をし
ているが効果は現われていない。
投票区再編は必要であった。投票所数を元に戻すことは考えていない。
条例を定めれば選挙公報の発行は可能。前向きに検討したい。

　　堤石隧道閉鎖の対策は。
　　　　危険な状態の解消を回避するため、設楽バイパス、町道黒倉神
田線を利用して欲しい。
　　飲食店や複数の民家の代替え地の検討は。
　　　　トンネル部分の閉鎖で代替え地等は予定してない。
　　災害等で道路が閉鎖した場合、孤立世帯のライフラインは。
　　　　隣接の道路を利用し、罹災したら町内の土木業者、水道業者等
と応急復旧の協定をしている。
　　閉鎖の規模、緊急時の避難誘導は。
　　　　閉鎖はフェンスで両抗口を囲う。緊急時は、田口神田線の和市
側と黒倉神田線経由になる。

　　給食費の無償化を検討すべきではないか。
　　　　子育て世帯の負担軽減に向け、段階的な取組みを含め検討する。今後の国や県の方針、
近隣自治体の動向で判断したい。　
　　財政負担が大きいが、子育て世代の経済負担の軽減と予算計上の考えは。
　　　　保護者の生活全般の経済的負担にも寄与となり、国の臨時交付金の適切な運用を踏ま
え、幅広く検討する。　
　　堤石隧道の閉鎖と給食費の無償化で町長のコメントは。
　　堤石隧道の通行は、原則として住民の安心安全を確保の観点から通行止め。有事の際は状
況により判断する。
給食費の無償化は、町全体の予算など将来の財政見込みと、時代の波と国の方向を踏まえて検
討する。

質問

総務課長

質問

建設課長
質問

質問
建設課長

質問
建設課長

建設課長

堤石隧道の閉鎖の対策について

町議選の投票率、大幅減について

　　子を持つ親等の教育費負担の軽減のため、学校給食の無償化を実
現してほしいが、実施の予定はどうか。
無償化を一時的なものでなく永続的なものにするため、予算措置を検討してほしい。
　　　　子育て世帯の負担軽減に向けて、今年度当初より実施している。
永続的な無償化の取組みについては、財政面から熟慮が必要である。この点では、国の動きを
注視していく。
　　田中議員は給食費の無償化について、過去から要望をされている。国のほうでも、令和６
年度くらいには、方向性がきちんと示されると思う。その場合には、きちんと対応を考えてい
きたい。令和６年度以降に国の補助が付かなかった場合でも、半額軽減くらいは考えてみたい。

質問

教育課長

学校給食無償化について

今泉 吉人 議員

質問

質問

質問
町長

町長

教育課長

財政課長

小中学校の給食費の無償化について

田中 邦利 議員



　　移住定住推進組織4団体のうち「津具どっとこい」は活動継続中、
その他3組織は解散と活動休止状態にあるが、各組織が現況に至った
理由は何か。
　　　　　　　　3組織については①各区を横断して調整しまとめる
人が少なかった。②空き家の発掘作業など組織活動が統一出来なかっ
た③移住者の受入れに対する区ごとの温度差等が考えられる。「津具
どっとこい」は①代表者が意義を理解され、関係者全員が同じ目標を
持ち住民の信頼と協力がある。②組織目標が「津具の子供を増やすこ
と」と明瞭である。
　　移住定住施策で必要な要素と仕組みは？
　　　　　　　　人間関係の満足度と地域が魅力的であることが移住
者に重要視される要素である。移住希望者に対して地元が初期段階か

ら関わり地区ごとの考え方や希望を明確に伝えることで、移住希望者はその地域で暮らすこと
をイメージができ、決断する一つの要因となる。

質問
移住・定住について

　　旧名倉中学校の今後について、名倉地区の住民と話し合いを重ね総意を導き出す時間をい
ただきたい。
　　地元住民の皆さんがどうしたいのかが大事。住民の皆さんの思いを集約して頂くことが一
番大事であるが、費用面や計画が町の考えと整合性、妥当性があるかも含めて、公共施設管理
計画の見直しの中で、皆様に相談させていただく。

質問
旧名倉中学校の今後について

町長

企画ダム対策課長

質問
企画ダム対策課長

令和５年８月３日９

　　閉校後の施設や跡地利用にかかる制限の有無は。
　　　　指定要件等により判断が変わる。田峯小学校は小規模な修繕は
可能だが、登録有形文化財【建造物】のため大規模改修はできない。
　　閉校後の施設の跡地利用の現状は。
　　　　下流の豊橋市、田原市、豊川市との交流施設やスポーツ広場や
グループホームとして活用されている。
　　廃校前の空調設備工事等を無駄にしない施設利用を。
　　　　今後の方針や用途により予算付けを検討する。
　　　津具中学校との共用施設は小学校でも利用する。中学校校舎も一
部を授業等で利用し、無駄にしない方向で話し合いがされている。
　　閉校行事等関連委員会を跡地利用等検討委員会として名称を改め発
足させてよいか。
　　　　地元の方々による任意の組織なので問題ない。広く、住民の声を聞いて反映していくこ
とが大前提である。多様なご意見、アイディア等をいただきたい。
　　閉校後の施設を利用するためには、今後更なる統合を見据えた対策を練っていくべきでは。
　　　土砂災害警戒区域に指定されている施設は、人を滞在させることができるか県などに相談
しながら検討していく。
　　現在利用している交流施設は、ダム完成後に出来る交流施設に集約される方向である。

村松 一徳 議員

原田 純子 議員

来春（令和６年４月）に統合される津具中学校
と田峯小学校の施設・跡地利用の在り方

教育長

教育長

質問
教育課長

質問
教育課長

質問

質問
教育課長

質問

教育課長

町長
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　　田口高校の存続、魅力化について、現在どのような施策が講じら
れ、どの程度の成果が得られているのか。
　　　　　　　　町独自の取組として資格取得支援、バス通学費補助、
入学祝金の加算、奨学金返還支援金の加算等があるが、生徒数の増に
は繋がっていない。令和３年度から、田口高校運営協議会が設置され
ており、北設楽郡の要の学校となるよう取り組んでいる。
　　愛知県内で唯一、全国でも稀有な学科である林業科について、
その魅力をどのように発信していくつもりか。
　　　　　　　　現在、林業科の生徒募集は、愛知県教育委員会のル
ールで全県募集が可能だが、全国募集はできない。また、どのような
方法で、誰がどこに向けて情報を発信していくかも考える必要がある。
　　県教委と協議の上で、全国のダムのある自治体に対し、地域みら

い留学等、既存の制度を用い、生徒募集をしてはどうか。
　　　　　　　　今後の参考にさせて頂く。
　　北設３町村で県に対し林業に関する専攻科や、林業アカデミーの陳情を行い、その回答案
をいくつか頂いている。県が実行してくれれば寮の運営は町で行ってよいとも考えており、
今後も県と共に考えていきたい。

　　総合計画の中で、現在22.8haある遊休農地を令和８年度までに
20.5haに減らすことにしているが、どのような施策を展開するのか。
　　　　具体的な施策は現在のところはない。再生困難な農地は非農地
化して台帳から除外することを考えている。
　　中山間地域等直接支払交付金事業で支払われている、急斜面21円/
㎡の交付金と自己負担10円/㎡を合わせると、年２回の田起こしと３回
の草刈りは可能か。
　　　　農協の積算によると1,000㎡当たり31,000円あれば、年２回の
田起こしと2回の草刈りは可能である。
　　自己負担を出して農地の管理が可能ならば、農地の総合管理を行う
組織を立ち上げることを検討するべきだと思うがどうか。
　　　　町が管理組合を立ち上げることは難しい。
　　ならば、遊休農地を観光資源として、菜の花畑、芝桜、花桃の里等
に整備することを考えないか。
　　　　いい発案だと思うが、町のみで整備・運営は困難だと思うので、地元の協力が不可欠で
ある。
　　５年後には、自力で草刈り等ができない農家がほとんどになってしまう。自己負担を出せば
管理してくれるシステムを考えてほしいがどうか。
　　町として考えなければならない問題ではあるが、基本的に農地は自分で管理していただくこ
とであり、地元で組織化するのなら協力していきたい。

質問

質問

質問

質問

産業課長

産業課長

質問

質問
産業課長

産業課長

質問

農地の荒廃対策について

田口高校の存続、魅力化について

原田 直幸 議員

質問

町長

町長

七原 剛 議員

企画ダム対策課長

企画ダム対策課長

企画ダム対策課長
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村松 純次 議員

（設楽ダム対策特別委員会は午前9時30分から）（日程は変更になることもあります）

９月 定例会 

　の日程（予定）

９月 ４日（月）
９月 ６日（水）
９月 ８日（金）
９月12日（火）
９月14日（木）
９月20日（水）

開会・提案説明
一般質問
総務建設委員会
文教厚生委員会
設楽ダム対策特別委員会
委員長報告・討論・採決・閉会

場所：設楽町役場 議場
時間：午前９時から

町内３箇所ある道の駅を活かしていくためには

町長

　　各道の駅を繋ぐ周遊ルート作成や合同イベントの開催や、ルートと
なるであろう茶臼山高原道路などの、もともと見晴らしの良かったスポ
ットの整備など、各課の連携を強化して計画していく考えは無いか。
　　　　周遊マップや、道の駅限定スタンプラリーの開催が出来ればと
思っている。周遊だけでなく宿泊プラン等も計画していきたいと思って
いる。

　　省エネの観点から高効率機器買い替えの促進や、体への負担を減ら
し長く元気に働けるようにアシストスーツ導入への補助は国の制度では
みられるが、町でも検討する考えはないか。また現行で対応している補
助があるか。
　　　　　　　　　前向きに状況を見ながら検討していきたい。
　　　　農林水産業振興対策事業の補助制度の中に令和３年度より追加されている。
　　道の駅はそれぞれ経営母体が異なるので難しいところはあるが、町内に人の流れを作りつな
いでいきたいと思っている。町財政の将来を見たときに、補助制度は新たに創設する場合には他
の制度を廃止を含め見直すということを前提に考えている。今回はプレミアム付商品券を有効に
活用していただければと思っている。

質問

産業課長

質問

総務課長 町民課長
産業課長

高効率機器の買い替えや
アシストスーツ購入補助について
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令和５年８月３日

５日
7日

第２回議会定例会（第１日）
総務建設委員会

８日

９日

14日

16日

17日

18日

19日

20日

24日

26日

27日

国土交通省陳情（東京都）

交通安全協会設楽支部総会

文教厚生委員会

設楽ダム対策特別委員会

議会運営委員会

設楽森林組合総会

設楽町消防団中継送水訓練会

北設広域事務組合議会臨時会

新城防火協会総会（新城市）

第２回議会定例会（第２日）

ＪＡ愛知東通常総代会（新城市）

北設楽郡正副議長会議

設楽ダム水源地域対策協議会総会

例月出納検査

6月

１日 第２回議会臨時会
総務建設委員会
文教厚生委員会

議会運営委員会

議会活性化委員会

8日

11日

17日

18日

19日

20日

22日

23日

25日

26日

29日

30日

31日

議会運営委員会

臨時北設楽郡正副議長会議

豊橋市議会来庁

東三河広域連合議会全員協議会（豊橋市）

津具商工会通常総会

東三河縦貫道建設促進期成同盟会総会
（豊橋市）

愛知県植樹祭（豊川市）

設楽町商工会通常総会

議会全員協議会

例月出納検査

全国町村議会議長研修会  ～24日（東京都）

東三河各市議会表敬訪問
（田原市、蒲郡市、豊橋市、豊川市）

北設楽郡正副議長会議（東栄町）

浜松湖西豊橋道路建設促進期成同盟会
定時総会（豊橋市）

議会運営委員会

東三河広域連合議会臨時会（豊橋市）

5月
４日
６日

議会活性化委員会
町内小学校入学式

７日

14日

20日

25日

27日

町内中学校入学式

総務建設委員会

北設楽郡教員会総会

例月出納検査

議会運営委員会

第1回議会臨時会

総務建設委員会

4月

議 会 活 動 報 告

委員長：村松純次　委員：七原剛　原田直幸　原田純子　村松一徳広報編集委員
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	08したら議会だより71
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